

# Ansturm auf Kalender geht weiter

**Heidelberg.** (sha) Der Heidelberger Adventskalender ist heiß begehrte. So meldete der Lions Club Heidelberg-Palatina am Samstag bereits um 11.38 Uhr „ausverkauft“. Als die „Verkäufer“ gegen 9 Uhr vor Ort eintrafen, warteten bereits die ersten Interessenten. Also wurden zunächst etwa 400 Exemplare aus dem Kofferraum heraus verkauft. Als der Stand schließlich aufgebaut war, dauerte es noch eine gute Stunde, bis kein Kalender mehr da war. Die letzte Möglichkeit, ein Exemplar zu erwerben, gibt es am Samstag, 15. November, ab circa 9.30 Uhr, in der Heidelberger Hauptstraße.



Die Kalender wurden zunächst „aus dem Kofferraum heraus“ verkauft. Foto: zg